

DOI: 10.18572/2071-1166-2020-4-72-75

Проблемы классификации административных правонарушений в свете реформирования административного законодательства

Бабкин Иван Сергеевич,

аспирант кафедры административного и административного процессуального права

Воронежского государственного университета

394018, г. Воронеж, Университетская пл., д. 1

E-mail: o777ko94@mail.ru

В статье рассматриваются проблемы реформирования административного законодательства в свете рассмотрения депутатами Государственной Думы проекта Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях. Особое внимание уделяется вопросам определения понятия административного правонарушения и классификации его видов. В работе предложены некоторые пути совершенствования классификации административных правонарушений в целях преодоления правовых пробелов и коллизий.

Ключевые слова: проект Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, административное правонарушение, общественная вредность, классификация административных правонарушений.

Issues of the Classification of Administrative Offenses in View of the Reformation of Administrative Laws

Babkin Ivan S.

Postgraduate Student of the Department of Administrative and Administrative Procedure Law

of the Voronezh State University

The article discusses the problems of reforming administrative legislation in the light of the consideration by deputies of the State Duma of the Draft Code of the Russian Federation on Administrative Offenses. Special attention is paid to the definition of the concept of an administrative offense and the classification of its types. The paper suggests some ways to improve the classification of administrative offenses in order to overcome legal gaps and conflicts.

Keywords: draft Code of the Russian Federation on administrative offenses, administrative offense, public harm, classification of administrative offenses.